Víctima quedó con el cráneo destrozado y múltiples lesiones de gravedad

Brutal golpiza deja a travesti al borde de la muerte

ÓSCAR VALENZUELA

acía sólo dos semanas que el travesti Anibal Canto Huichipillán, "Cecilia", había iniciado un curso de peluquería. A los 45 años quería un cambio en su vida, luego de haber dejado de ejercer el comercio sexual al saber que era VIH positivo. No imaginó que sus planes se verían truncados sorpresivamente por una feroz golpiza que lo mantiene en la UTI de la Posta Central, con el cráneo destrozado y múltiples lesiones graves.

"El viernes 7 de mayo



salió a una comida con amigos, pero no volvió. Nos asustamos y empezamos a buscarlo", contó Clara Canto, hermana mayor de la víctima. Tras una semana sin tener noticias de "Cecilia", recién el viernes pasado lo encontraron en la Posta Central, donde había ingresado como N.N.

De acuerdo con testigos,

la agresión ocurrió cerca de las 4 de la madrugada en Portugal con Avenida Matta, donde el travesti habría sido atacado por dos hombres mayores, que lo golpearon con un bate de béisbol u otro objeto contundente.

"No sé cómo hay gente tan animal", manifestó Clara Canto, quien no descartó la participación de un supuesto grupo que se hace llamar "Los Antigay". Más cauto fue Rolando Jiménez, dirigente homosexual. "Por ahora, no podemos adjudicarles nada de esto a los neonazis", aseguró.